

Sin duda el robo de un auto es una experiencia traumática y aunque ha habido una disminución en las cifras de “encerronas”, la violencia con las que éstas ocurren y la información mediática generan una sensación de inseguridad en la población. Ante este escenario, es importante tomar medidas de protección y poner a la tecnología de nuestro lado.

Al respecto, el Teniente de Carabineros Matías Cisterna, Jefe de la Sección de Búsqueda de Vehículos, Valparaíso, señala que “por lo general los delincuentes roban autos para cometer otros tipo de delitos, ya sea encerronas o robos a domicilios, y en una pequeña cantidad los usan para el desarme de vehículos para venderlos por piezas y partes, y otro porcentaje es también para clonarlos, o sea darle una nueva identidad al vehículo que, al adquirir una patente falsa, lo hacen circular como un vehículo blanqueado”.

Anuncio Patrocinado

Además, el oficial destaca un incremento en la violencia con la que se comenten los robos de vehículos junto a un aumento en el robo de automóviles estacionados en la vía pública. En este sentido, de acuerdo con información entregada la Asociación de Aseguradores de Chile (AACH), hasta el mes de agosto de este año, se han registrado 7.908 casos de robo con violencia de vehículo y 6.766 vehículos robados (asegurados) entre enero y mayo de 2022.

Entre las recomendaciones que entrega el Departamento de Encargo y Búsqueda de Personas y Vehículos de Carabineros (SEBV), está la instalación de un GPS al vehículo -en caso de tener la opción- porque en general, es más fácil su ubicación y posterior devolución a sus propietarios cuando los autos tienen estos dispositivos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En relación a lo anterior, Francisco Simonelli, Gerente de Marcas de Dercocenter Aspíllaga Hornauer, indica que “hoy la tecnología más usada para el rastreo de automóviles vía sistema satelital es el GPS, ya que da la ubicación casi exacta de donde se encuentra el auto”. Asimismo, comenta que “existen varias alternativas para la protección de las persona y el automóvil, partiendo por instalar láminas de seguridad en los vidrios del automóvil, las que servirán en caso de que quieran romper el vidrio como también en caso de caer un cuerpo extraño. También encontramos aparatos más económicos como los traba volantes, traba palancas de cambio y traba pedales”.

Tanto Carabineros como los expertos en el rubro automotriz coinciden en que en caso de intento de robo de auto, lo mejor es no oponer resistencia, ya que una vida vale mucho más que el bien material.

y tú, ¿qué opinas?